



# PRD hace las paces con PAN y PRI: registran Coalición Fuerza y Corazón por México

Los partidos de la oposición limaron asperezas llegaron a un acuerdo para las candidaturas al Congreso y reiteraron su apoyo a Xóchitl Gálvez



Un día después de que el dirigente del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)**, **Jesús Zambrano**, amenazara con romper la coalición con Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), los opositores han limado asperezas y registraron la **Coalición Fuerza y Corazón por México** ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

A través de un comunicado, el **PAN, PRI y PRD** precisaron que los dirigentes **Marko Cortés, Alejandro Moreno** y Jesús Zambrano intercambiaron propuestas y generaron un amplio consenso y acuerdo para fortalecer a Xóchitl Gálvez “y lograr lo mejor para el país”, por lo que la noche del lunes acudieron ante el órgano electoral para registrar su coalición.